
  

  

Клубне життя академії

Главная цель, ко-
торую преследовали 
организаторы клуба — 
учиться размышлять, 
а н а л и з и р о в а т ь , 
делать выводы. У нас 
дефицит аналитиков, 
м ы с л и т е л е й -
профессионалов, так 
что деятельность 
П о - л и т и ч е с к о г о 

клуба, сами понимаете, 
безусловно важна. И чем 
активнее он будет, чем 
больше будет в Украине 
таких вот «общественных 
п о л и т и ч е с к и х 
университетов», тем 
больше перспектив будет 
у нашей страны уже в 
недалеком будущем.

Пользуясь случаем, редакция самым сердечным образом по-
здравляет милейшего Юрия Ивановича Назаренко, первого 
президента Политического клуба ВНЗ, с его юбилеем. Желаем не 
терять присущей ему бодрости духа, оптимизма. Здоровья и удачи 
Вам, Юрий Иванович!!!

Информация для первокурсников: о планах заседаний 
Политического клуба, месте и времени проведения можно узнать 
на кафедре МО. Президент Политического клуба — Александр 
Борисович Бабич. 

Первым, и, пожалуй, единственным в своем роде во всем 
регионе, является наш Философский клуб, заседания которого 
неизменно проходят при переполненном зале. 

На встречах постоянными гостями бывают профессора и 
доценты других вузов нашего города, гости из Донецка, Киева, 
Харькова, врачи, философы, священники, политики, поэты, 
писатели, фотохудожники, путешественники, словом, Личности… 
Президент этого клуба — заведующей кафедрой философии 
Виктор Степаноивч Калюжный, ведущая — Анна Павловна 

Макушинская.
Так что, не 

проходите мимо. 
Заседания ФК про-
водятся каждую 
последнюю пятницу 
месяца в 16.00 в 
читальном зале №3  
библиотеки (ауд. 
322). А репортажи 
можно прочитать 
не только в газете 
“Академия”, но и на 
официальном сайте 
ЗГИА.

интерклуба Виктором Львовым: «Монолит — слово интернациональное. На всех языках понимается 
одинаково — тесное единство, содружество».

 За первый год существования «Монолит» пополнился ста активными членами, которые поддерживали 
дружеские отношения со студентами всего Союза, а также с зарубежными молодежными организациями. 
Сегодняшнему студенту может показаться такое «достижение» не стоящим особого внимания — а что 
такого-то?! Но, друзья мои, не забывайте, события развивались в канун Х Международного фестиваля 
молодежи и студентов в 1973 году в Берлине. А тогда наша большая страна жила за не менее большим 
«железным занавесом», всяческие контакты «за бугром» были предметом пристального внимания КГБ. 
А наличие «родственников за границей» испортило биографию и карьеру не одной сотне талантливых 
инженеров, ученых, спортсменов, политиков…
Так что, как нынче вспоминает доцент кафедры менеджмента организаций Виктор Евгеньевич Львов 
(первый президент КИДа), во время организации клуба ему пришлось пройти серьезные препоны и взять 
всю полноту ответственности за создание «Монолита» на свои плечи.
Чем занимались «монолитовцы»? Изучали историю, экономику, культуру, искусство тех республик и 
стран, в контакт с которыми вошли письменно и с помощью имевшейся в их распоряжении радиостанции. 
Кстати, подобное обще6ие помогало им усовершенствовать свои знания в области иностранных языков. 
Ребята принимали участие в молодежных движениях…
Сегодня, допустим, особой необходимости в таком движении, быть может, и нет. К чему, когда есть ���������������� 
и «мыло»? Помните только, что наш вуз был, как обычно, ПЕРВЫМ в Запорожской области, который создал свой КИД! 

Клуб бухгалтеров
З метою залучення студентів 

до науково-дослідної роботи на 
кафедрі “Облік та аудит”  з 1993 року 
був створений й активно діє Клуб 
бухгалтерів. Керівник клубу асистент 
кафедри  – Меліхова Тетяна Олегівна. 
Засідання Клубу проводяться за 
наступними основними тематичними 
блоками: “Взаємодія СПД та органів 

податкової служби”, “Бізнес-планування”, “Центр зайнятості 
і випускники ВУЗів”, “Зовнішньоекономічна діяльність 
підприємства в сучасних умовах” та інші. 

За рік проводиться 8 засідань клубу різної актуальної науково-
методичної тематики з запрошенням провідних фахівців в 
галузі обліку, аналізу і аудиту. На засіданнях студенти вивчають 
практику роботи підприємств і установ міста. Проводять дискусії 
щодо проблем обліку, оподаткування, аудиту. Виступають з 
доповідями. Завдяки, в тому числі роботі клубу, спеціалісти у 
галузі обліку, аналізу і аудиту, яких випускає кафедра, на ринку 
труда мають достатньо гарні перспективи.

который давно стал событием в 
спортивной жизни города, турнир 
по волейболу имени первого ректора 
академии Юрия Михайловича Потебни. 

Сборные ЗГИА по спортивным играм 
в ряду призеров состязаний в масштабах 
всей страны. Хотите убедиться в том, 
что мы по праву гордимся кафедрой 
физвоспитания ЗГИА — присмотритесь 

к стендам на 2-м этаже 
административного 
корпуса — там есть, 
на что глянуть! В 
том числе, и на 
расписание занятий 
секций!

(Начало на стр. 8)



Калейдоскоп  подій...

Ежегодно группа преподавателей и сотрудников ЗГИА часть отпуска проводят 
в пеших и водных походах, и этой традиции уже более двадцати лет. Побывали на 
реках северной и южной Карелии, Пермской области, Прибалтики, Прибайкалья и, 
конечно, реках Украины — Днепре, Ворскле, Псёле, Орели, Самаре, Волчьей.

В этом году было решено ознакомиться с рекою Южный Буг. В разведку 
была направлена небольшая команда из трех человек. Маршрут начинался 
от города Ладыжин, что в Винницкой области и заканчивался в Первомайске 
Николаевской области. Протяженность избранного маршрута составила 240 км, а 
продолжительность путешествия — 12 дней.
С самого первого дня похода стало ясно, что разведчиков ожидают сюрпризы. 

Отсутствие дождей в течение 
почти трех месяцев привело 
к падению уровня воды в 
Южном Буге на 1,5-2 метра. 
Запланированные немногие 
пороги превратились 
в 6 десятков перекатов 
протяженностью от 100 до 300 
метров. 

Трудности прохождения 
препятствий скрашивали 

сказочные пейзажи и, конечно же, рыбалка. 
У перекатов изобилие голавлей, окуней, 
встречались сомы, сазаны и другая 
рыба. Местные рыбаки с увлечением и 
успешно ловят на перекатах марену (усач 
днепровский) весом до 1 кг. Причем 
молодежь предпочитает ловить их прямо в 
воде, забираясь руками в норы под камнями.

Приятно было отметить, что количество 
плотин на пути следования не возросло, 
хотя и пришлось обносить пять таких 
препятствий. Удовольствие от похода 
получила вся команда.

От редакции: остается только 
позавидовать авторам этих строк 
— Юрию Петровичу Насекану 
и Юрию Павловичу Егорову 
— сколько «нетронутых рукой 
человека» пейзажей довелось 
им увидеть, как надышаться 
хрустально-чистым воздухом 
Побужья... А полученная 
нашими героями изрядная 
доля адреналина? Недаром же 
их хобби принято называть 
рафтингом, когда речь идет о 
водных сплавах, а в общем и 

целом, — «приключенческим туризмом»!

— Ну что же, — сказал Гаррис,  
протягивая руку к стакану, — 

мы совершили хорошую прогулку…
(Дж К. Джером. 

«Трое в лодке, не считая собаки»)

Рисунки Юрия Павловича Егорова.
Фотографии на стр. 12 выполнены участниками экспедиции 

ВІДПРАЦЮВАЛИ НА “ВІДМІННО”, незважаючи на об’єктивні обставини!

(Продовження. Початок на стор. 6) 
Замінено освітлення першого та другого 
поверхів коридорів та переходів УЛК на 
більш сучасні та ефективні світильники.

Особливої уваги, як завжди, приді-лялось 
поліпшенню умов помешкання студентів у 
гуртожитках академії. Так, у гуртожитку № 
1 відремонтовано 6 квартир. Проводиться 
реконструкція входу та приміщень першого 
поверху, які було (нарешті) повернуто 
академії після закінчення оренди АТ «Наш 
банк». Завершуються роботи по ремонту 
холу з метою подальшого об’єднання двох 
входів до гуртожитку № 1 з надійною 

охороною. Планується введення в дію в ������ 
кварталі лекційної аудиторії в приміщенні 
холу гуртожитка № 1.

В гуртожитку № 2 відремонтовано 9 
квартир, актовий зал. В обох гуртожитках 
проведено заміну інженерних мереж 
холодного водопостачання та водомірного 
вузла, виконано вибірковий ремонт покрі-
вель дахів.

Крім цього, за рахунок партнерських 
відносин з АБ «Південний» проводиться 
реконструкція прилеглої території перед 
головним входом до УК, а саме : виконується 
замощення сучасною тротуарною плиткою 
на площі більше 100 кв.м

Під неухильним контролем відповідальних 
осіб ведуться роботи по енергозбереженню 
та вдосконаленню захисту електричних 
мереж корпусів академії та гуртожитків від 
несанкціонованого відбору електричного 
струму та перевантаженню їх електроємними 
пристроями, особливо у осінньо-зимовий 
період. Економію всіх видів енергоресурсів 
за звітний період одержано завдяки 
постійного контролю зі сторони технічної 
служби АГЧ згідно розроблених річних 
планів з енергозбереження.

З метою заміни фізично зношеної та 
морально застарілої комп’ютерної техніки 

було придбано у переможця тендеру ТОВ 
«Рома ЛТД» : 88 персональних комп’ютерів, 
сервер, 6 штук лазерних принтерів, два БФО, 
один сканер, один копіювальний апарат, 
один мульти-проектор, одну цифрову 
камеру, три монітори ТФТ на загальну суму 
233 886,67 грн., а також устаткування та 
комплектуючи на суму 113 411,33 грн.

Проведено 27 торгів-тендерів,  планується 
провести ще 6 торгів-тендерів.  Загальна 
сума закупівель за вкладеними договорами 
складає 1 547 268,0 грн.  

Тепер про наболіле… Завдяки неспро-
можності попереднього орендаря ПП «Торг-
постачінвест» забезпечити сталу роботу 
харчоблоку академії, з 1 липня Договір 
оренди з ним було розірвано. Об’явлено 
новий конкурс. 

З метою покращення телефонного зв’язку 
в академії, міжміських, міжнародних пере-
говорів, було здійснено заміну існуючої  
АТС на сучасну електронну Согаl Fl�xi 
Com R 500 на 400 номерів, загальною 
вартістю 178 440 грн. 

 Взагалі, матеріально-технічна база 
академії повністю підготовлена до початку 
нового, 2007 - 2008 навчального року.

(От редакции: и одному Богу известно, 
чего это стоило руководству АХЧ!!!)


